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会長挨拶	 阿部会長

皆さんこんばんは。 2週間振りですね。行事の報告
をします。
3月18日はパスト会長との懇親会を行いました。
パスト様からは色々なご意見を聞く事が出来て、今

までに無い良い懇親会と言うかパスト会長会になりまし
た。パスト会長の皆様、本当にありがとうございました。
また幹事をお受けいただいた田中パスト会長、坂口
パスト会長ありがとうございました。
今後ともよろしくお願い致します。
3月19日は第2660地区のウクライナ人道支援チャリ

ティーゴルフコンペに参加してきました。
総勢150名参加で、38組が、各ホールからフル
ショットガンの一斉スタートで初めての経験でした。
また、参加者からは約200万円のチャリティーが集ま
りました。
3月24日は木瀬部屋の千秋楽パーティーが当ホテル

で開催されました。当クラブから会員、ご家族、他含め
26名の参加をいただき本当にありがとうございました。
パーティーでは、井伊ガバナー補佐がロータリーク
ラブを代表してご挨拶され、木瀬部屋の親方からも
「大阪場所では20年間、江坂の地で変わらず、皆様や
紙谷後援会長に御世話になって現在に至っており大変
感謝しています。」とお言葉もいただきました。
また当クラブで続けている青少年奉仕事業につい
て、私も過去に青少年奉仕委員長を経験しており、豊
津小学校で実施致しました。今回も受け入側の学校で

も校長先生や教頭先生が常に生徒に「力士が来てくれ
るよ」と発信していたと思います。当日は、受け入れ
もスムーズで生徒も大変盛り上がり、素晴らしい青少
年奉仕事業が実施出来て大成功だったと思います。
今後も当クラブとしても木瀬部屋を応援したいと思
います。
青少年奉仕の佐藤委員長、木瀬部屋後援会会長で
紙谷会長エレクトお疲れ様でした。ありがとうござい
ました。
ここからは、今後の予定です。
3月28日は社会奉仕事業の今年度最後の献血活動に

なります。
会員の皆様や職場の皆様、多数のご協力をお願い致
します。
4月 1日は江坂企業協議会主催のクリーンデーで、
5月 1日は今年度最後の当クラブ主催のクリーンデー
になります。今年度は残すところ後 2回となります。
クリーンデーとモーニングのご参加よろしくお願い致
します。
4月 8日は春の家族移動例会です。よろしくお願い

致します。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　堀委員長

本日のお客様は、ゲストスピーカーとして米山奨学
生のエランバム, ガントイビさんにお越し頂いていま
す。本日の卓話よろしくお願い致します。

幹事報告	 坂本幹事

1  ．ロータリー米山記念奨学会より、クラブ委嘱状、
次年度カウンセラー委嘱状を坂本会員にお渡しします。
　 　「まだお会いしてませんが、しっかりカウンセ
ラー頑張ります！」
2  ．来週 4月 1日は小山様の入会式があります。又、
例会後に新会員レクチャーがありますので出席を宜
しくお願いします。 3月28日事務局はお休みです。
　 　本日、例会後に理事会を開催しますので、理事の
皆様宜しくお願い致します。

本日の例会

第1923回例会　令和 6 年 4 月 1 日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
卓　　話　「企業経営とロータリー活動について」

西村　元秀 会員

前回の記録

次回の例会

第1９24回例会　令和 6 年 4 月 8 日
今週の歌　「奉仕の理想」

春の家族移動例会
桜鶴苑（京都市左京区南禅寺）



3  ．米山奨学生エランバム, ガントイビさんに阿部会
長より奨学金の授与があります。
　 　今年度も今日を含めあと10回となりました。皆
様、最後までよろしくお願いいたします。

パスト会長会議の報告
	 坂口パスト会長

3 月18日にパスト会長13名と阿部会長、坂本幹事、
次年度紙谷会長エレクト、清水（良）次年度幹事による
懇親会を行いましたが、これまではこのような事は一
度も無かったので懇親会を改め「パスト会長会議」と
いうことで実施しました。当クラブも長くやっている
と色々な問題が出て、ここ数年は退会者も増え、新入
会員を増やすだけでは無くクラブ内の雰囲気も含め諸
問題について、どう打開するのか話し合いました。
今後は、パスト会長も積極的にクラブ運営にも関わ
り、阿部会長のクラブ改革をパスト会長も全員結束し
て支え、次年度の紙谷会長に繋いで行くということで
意見が一致しました。
また、阿部会長にも暫くは、パスト会長会議を纏め
ていって欲しいということです。

次年度幹事報告	 清水（良）次年度幹事

3 月11日開催の次年度理事会において、次年度の理
事委員会の編成が承認されましたので、本日配付の会
報に掲載しております。

次年度に向けて、各委員会の委員長、メンバーの皆
様のご協力をお願い申し上げます。
また、来週 4月 1日の例会終了後、次年度理事会を
開催しますので、出席者の皆様及びオブザーバー参加
の瀧川次年度親睦活動委員長におかれましては、ご予
定のほど、よろしくお願いします。

出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長

●会　員　数　38名　　出席会員数　34名
●来　　　客　 1名　　本日の出席率　97.14％
● 3月 4日の出席率（メーキャップ含む）100％

社会奉仕委員会	 瓜生委員長

1  ． 3 月28日（木）午前10時～午後 4時まで、 2回目の
献血活動をビケンテクノ様のご協力のもと献血車が
来て実施されます。
　 　会員の皆様はもちろんですが、お知り合いや社員
様をご案内頂き献血のご協力よろしくお願い致しま
す。
2  ． 4 月 1 日（月）は江坂企業協議会が主催のクリーン
デーが実施されます。
　 　当クラブの会員の皆様も、是非振るってご参加ご
協力お願い致します。
　 　江坂公園のカスケード前に午前 7時30分集合でよ
ろしくお願い致します。

ニコニコ箱	 西村SAA

●榎原会員　早いもので 3月も終わります。桜が待ち
遠しいですね。
●木下会員　ガントイビさん、お疲れ様でした。大学
院頑張って下さい。
●坂口パスト会長　パスト会長会議の皆様、お疲れ様
でした。
●佐藤会員　木瀬部屋の千秋楽パーティーのご協力あ
りがとうございました。
●杦本パスト会長　結婚記念のお祝いありがとうござ
いました。
●西村会員　結婚記念日のお花ありがとうございまし
た。
●堀会員　春の移動家族例会、良い天気を願いまして。
●福原会員　欠席のお詫びとして。
●村上会員　季節の変わり目、皆様お身体ご自愛くだ
さい。



西村SAAからお願い
　次週 4月 1日例会で、翌週 4月 8日の移動家族例会
のニコニコ箱も同時に集めますので、よろしくご協力
お願い致します。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱  27,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱  1,177,580円
　　　　　　　　累計のニコニコB  37,000円

  

お誕生日のお祝い　 4月

 

会　　員
　杦本会員
　橋本（徹）会員
　清水（良）会員

会員夫人
　石﨑会員夫人

 

卓　　　話

日本での生活と米山奨学生としての忘れら
れない経験
� 米山奨学生　エランバム,�ガントイビさん

私は2018年に日本に留学生として来ました。高校生
の頃にNHKで放送された、日本のお正月の特集番組
を見て日本に興味を持ちました。番組では年末年始は
休暇となり親族一同が集まり、おせち料理を食べた
り、神社やお寺に初詣をしたり、おみくじを引いて今
年一年を占ったり日本の正月文化が紹介されていまし
た。東京の美しく発展した街並みも映されており、私
は日本を訪れたいと思うようになりました。
高校を卒業後、日本語学校で日本語を学び始めまし
た。学校では 2 年 6 か月の間に日本語を勉強しまし
た。最後の 2年間は福岡で日本語を学ぶコースで、最
初の 6か月間無料になりました。そのチャンスを生か
して日本に来ることにしました。
私は19歳の時に新しい国に来ることで、とてもわく
わくしていました。最初の 6 か月間は学校の寮に住
み、同じインド出身の女子学生とルームメイトとなり
仲良くなりました。彼女とは寮を出た後も一緒にア
パートを探して住みました。語学学校の友人たちと
は、福岡の色々な場所を訪れました。全てがインドと
は違うので本当に楽しかったです。また、コンビニで
アルバイトも始めましたが、インドでは学生が余りア
ルバイトをしないので、新鮮な経験となりました。
語学学校を卒業後は、日本の大学に進学しようと考
えて大学を探し始めました。複数の大学の合同入学説
明会があり、そこで大阪女学院大学の教師と出会いま
した。その先生から学校や講義内容の話を聞き、翌日
も先生が私の語学学校を訪れ、さらに詳しく説明して
くれました。私も大学が気に入ったので入学試験を受
けて合格する事が出来ました。
大阪へ引っ越し大学生活を始める前に、 2週間ほど

インドの実家に帰りたかったので航空券を予約しまし
た。それは2020年 2 月中旬でコロナウイルス感染症が
始まった頃でした。学校に対しインドに帰国の予定を
伝えると、少し心配されました。当時のインドではコ
ロナウイルス感染者は、いなかったのでウイルスは直
ぐに終息するだろうと考え 2週間の短期の旅行なので
大丈夫だと思っていました。隔離費用は大学が支払っ
てくれましたが、終了後に半額を大学に返金しまし
た。その後大学の寮に 2か月間滞在しアパートに帰り
ました。
大学の 1年目はコロナウイルスの影響で大変でした
が、 2年目は少し落ち着きました。
しかし経済的には苦しい状況でした。そこで先生か
ら米山奨学金制度を紹介されました。
応募した結果、幸運にも奨学生に選ばれました。米
山奨学生になってからは一般の学生では経験出来無い
ような貴重な機会に恵まれるようになりました。吹田
西ロータリークラブを通じて高級ホテルのクリスマス
パーティーや移動例会へ参加し豪華な料理を味わう事
が出来て初めて海の船に乗りました。相撲イベントも
私にとって新しい経験でした。日本に 6年間住んでい
ながら一度も相撲を見たことが無く、このイベントで
力士と話をする機会や力士が作った、ちゃんこ鍋も食
べられました。
吹田に有る本格的なインド料理店を訪れて本物の味
を堪能出来た事は嬉しい経験で、日本に来てから初め
て故郷の味を口にしてホームシックも和らぎました。
以来この吹田のお店を友人たちに本物のインド料理店
として紹介して他の店には行っておりません。このお
店を紹介してくれてありがとうございます。
また、吹田西ロータリークラブと難波ロータリーク
ラブのスリランカ出身の米山奨学生のパニシさんと共
に、私たち米山奨学生卒業を祝ってくださった会食の
思い出も忘れられません。パニシさんとクラブの皆様
と和気あいあいとした会話を交わし親睦を深める事が
出来ました。
昨年夏には難波ロータリークラブの皆様から、琵琶
湖海浜バーベキューパーティーに招待され開放的な野
外の雰囲気の中で、パニシさんやクラブの皆さんと楽
しい時間を過ごせ、かけがえのない思い出を作る事が
出来ました。
米山奨学会主催の宝塚歌劇鑑賞会など、他にも楽し
く新鮮な体験をさせてもらいました。米山奨学生とし
て、こうした素晴らしい機会に恵まれた事を心から感
謝しています。
私の様な経済的に困窮している留学生にとって、こ
の奨学金は負担を軽くし、学業に専念出来る環境を
作っていただき後押しをしてくれました。ロータリー
クラブと米山奨学会の支援は金銭的なものに留まら
ず、これまで経験した事の無い日本文化に触れる貴重
な機会も与えてくれました。これらの素晴らしい経験
のおかげで、私の大学生活は有意義で楽しいものにな
りました。
吹田西ロータリークラブの皆様、そして米山奨学会
に深く感謝の気持ちを述べさせていただきます。



Suita West RC

卓話者　米山留学生　エランバム, ガントイビさん エランバム, ガントイビさん　夢に向かってGO！

木瀬部屋　親方と力士の皆さん

ロータリークラブを代表して
井伊ガバナー補佐ご挨拶

木瀬部屋千秋楽パーティーにて

木瀬部屋後援会　紙谷会長 木瀬部屋のちゃんこ


